

「水」にこだわって半世紀。浄水器製造などを手掛けるOSGコーポレーション（大阪市北区）は、社会の課題を生活者の目線で掘り起こし、国内外の水問題と向き合うビジネスを実践してきた。中期経営目標の新たなキヤッチコニー「ステハジ」には持続可能な社会を創る意図が込められているという。山田啓輔社長(49)に未来のビジョンを聞いた。

持続可能な社会に貢献

社長(49)に未来のビジョンを聞
【聞き手・安部拓輝、写真も】

最前線
インタビュー

OSGコーポレーション

山田啓輔社長



やまだ・けいすけ 1971年生まれ。大阪経済大卒、94年入社。営業畑を歩み、家庭用機器の事業部を経て2013年に取締役。4月27日から社長。

◆取材して二言

私の幼少期には浄水器は珍しく「水道になぜこんな機器が必要なのだろう」と思ったが、この30年で時代は変わり、家庭の台所に見慣れた景色となつた。OSGの創業当時に大阪万博が開催され、あと

社は「TEAM EXPO 2002」プログラムの共創パートナーとしてプラスチックゴミを減らす取り組みに参画する。山田社長は「次の時代を見据えた挑戦を始めたい」と話している。

4年で再び万博が巡ってくる。SDGs（持続可能な開発目標）の具現化に向け、同社は「TEAM EXPO 2025」プログラムの共創パートナーとしてプラスチックゴミを減らす取り組みに参画する。山田社長は「次の時代を見据えた挑戦を始めた」と話している。

高級食パンの「銀座」に志
かわ」もOSGグループです。

掲げた「ステハジ」は文字通りの「捨て恥」という意味に加え、「サステイナブルをはじめよう」というメッセージも込めています。持続可能な社会を作るビジネスを社員一丸で生み出していきたいと考えています。

◆浄水場の水処理能力が飛躍的に向上して水道水はとてもおいしくなりました。それ

トルの廃棄を減らすことに
え、熱中症対策としても二
次は高いです。

急増しました。今は除菌水を生産できる衛生管理機器に注目が集まっています。

貢献
す
天王寺動物園や大阪城公園などに設置されているウオーターサーバーはOSGの製品です。東京都営地下鉄や国立競技場も同様です。ペット

僕は陰陽水も以前から力を入れてきましたが、新型コロナウイルスの感染予防策として注目されて自治体や医療機関、小中学校などでの需要が

発想はどこから生まれてくる

00店舗を超えました。5年で200店が目標です。食べационは足掛かり。市場動向を見て他の「食」産業に展開を図る試金石にしています。

—時代のニーズをつかむ

OSGペーポレーション
1970年に創業
を遂げた。一般家庭

柔らかく、淨水器メーカーとして成長
庭や飲食店、飲料メーカーでも扱

は計画から8ヶ月前倒して
00店舗を超えました。5年
で200店が目標です。食べ